

El Hospital Asilo Santa Marta invierte 22.000 euros en reparar el techo de la antigua sede de Protección Civil en La Ermita

La intervención se hace necesaria para hacer frente al deterioro por el paso del tiempo y las malas condiciones del tejado antes de que el espacio preste un nuevo servicio a la población

El Hospital Asilo Santa Marta, O.A.L. gestionado por el Ayuntamiento de la Vila Joiosa, ha restaurado el techo de la antigua sede de Protección Civil en el barrio de La Ermita. La empresa local Ancope Construcciones S.L. ha sido la encargada de acometer la reparación de la techumbre de la casa antes de que preste un nuevo servicio municipal.

Concretamente se ha actuado en la retirada de cañizo y vigas de madera para su sustitución por vigas laminadas de 8x16. Se ha aplicado pintura protectora transparente en vigas, y se ha colocado una HEB como viga central, y paneles para el acabado con yeso en la parte inferior. También se ha colocado tela impermeable sobre cubierta y teja mixta envejecida, rematando la obra con labores de pintura del tejado y techo. La partida presupuestaria de esta actuación es de 18.140 euros, que sumada a los 2.932 euros de la redacción del proyecto de obra, asciende 21.072 euros sin impuestos. La intervención se hacía necesaria para hacer frente al deterioro por el paso del tiempo y las malas condiciones en las que se encontraba el tejado de la casa, antes de que el inmueble preste otro servicio municipal a la ciudadanía. "Recuperar el techo de la antigua sede de Protección Civil permitirá al Ayuntamiento, a través del Hospital Asilo Santa Marta, ofertar un nuevo espacio a asociaciones locales u ofrecer otros servicios municipales a la ciudadanía", ha declarado la concejala de Servicios Sociales e Igualdad de la Vila Joiosa, Asun Lloret.

Noticia publicada el 17 de Diciembre de 2021

Fuente:Fuente propia

Categoría:Servicios Sociales e Igualdad.

